



**UNIVERSIDAD TÉCNICA DE BABAHOYO**

**FACULTAD DE ADMINISTRACIÓN, FINANZAS E INFORMÁTICA**

**PROCESO DE TITULACIÓN**

OCTUBRE 2023 – MARZO 2024

EXAMEN COMPLEXIVO DE GRADO O DE FIN DE CARRERA

PRUEBA PRÁCTICA

PREVIO A LA OBTENCIÓN DEL TÍTULO DE:

LICENCIADO EN CONTABILIDAD Y AUDITORÍA

TEMA:

ANÁLISIS VERTICAL DEL ESTADO DE RESULTADOS DE LA EMPRESA  
ECUA&WOOD CEW EXPORT DE LA CIUDAD DE GUAYAQUIL, DEL PERIODO 2021-2022

EGRESADO:

MARÍA DEL CARMEN CAGUA BOZA

TUTOR:

ING. HECTOR CRESPO

## RESUMEN

El análisis del estado de resultados nos permite ver cómo le está yendo a la empresa en términos de ganancias y pérdidas. Al revisarlo periódicamente, podemos identificar áreas de oportunidad para mejorar los ingresos o reducir los gastos. De esta forma el directivo tiene una herramienta valiosa para tomar decisiones que impacten positivamente los resultados financieros.

Si revisamos el estado de resultados por periodos podemos darnos cuenta de tendencias como: categorías de ingresos que están creciendo, otras que están estancadas, costos que se están saliendo de control. Así, con base en datos reales, se pueden implementar estrategias para aprovechar las fortalezas de la empresa y enfrentar sus debilidades.

El análisis vertical del estado de resultados nos facilitará evaluar el comportamiento de las cuentas a lo largo del tiempo y compararlas con los estándares de la industria. Al analizar verticalmente, podemos ver cuánto del ingreso total se destina a cada rubro como costos de ventas, gastos operativos, gastos financieros. De esta forma, podemos identificar áreas de oportunidad para mejorar la rentabilidad.

**Palabras claves:** Análisis vertical, análisis financiero, estados financieros, estado de resultados.

## SUMMARY

Analysis of the income statement allows us to see how the company is doing in terms of profits and losses. By reviewing it periodically, we can identify areas of opportunity to improve revenue or reduce expenses. In this way, the manager has a valuable tool to make decisions that positively impact financial results.

If we review the income statement by period we can notice trends such as: income categories that are growing, others that are stagnant, costs that are getting out of control. Thus, based on real data, strategies can be implemented to take advantage of the company's strengths and address its weaknesses.

The vertical analysis of the income statement will make it easier for us to evaluate the behavior of the accounts over time and compare them with industry standards. By analyzing vertically, we can see how much of the total income is allocated to each item such as sales costs, operating expenses, financial expenses. In this way, we can identify areas of opportunity to improve profitability.

**Keywords:** Vertical analysis, financial analysis, financial statements, income statement.

## INDICE

<b>PLANTEAMIENTO DEL PROBLEMA .....</b>	<b>5</b>
<b>JUSTIFICACIÓN.....</b>	<b>7</b>
<b>OBJETIVOS.....</b>	<b>8</b>
<b>OBJETIVO GENERAL:.....</b>	<b>8</b>
<b>OBJETIVOS ESPECÍFICOS.....</b>	<b>8</b>
<b>LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN.....</b>	<b>9</b>
<b>ARTICULACIÓN DEL TEMA .....</b>	<b>10</b>
<b>MARCO CONCEPTUAL.....</b>	<b>11</b>
<b>MARCO METODOLÓGICO.....</b>	<b>18</b>
<b>RESULTADOS.....</b>	<b>19</b>
<b>DISCUSIÓN DE RESULTADOS .....</b>	<b>21</b>
<b>CONCLUSIONES .....</b>	<b>23</b>
<b>RECOMENDACIONES.....</b>	<b>24</b>
<b>REFERENCIAS.....</b>	<b>25</b>
<b>ANEXOS .....</b>	<b>27</b>

## **PLANTEAMIENTO DEL PROBLEMA**

Analizar la situación financiera de la empresa es de carácter sustancial, ya que permite entender el estado actual de la entidad y trazar un mejor rumbo para el futuro. En el análisis del estado de resultados un problema potencial es la identificación de fluctuaciones significativas en los porcentajes de cada partida del estado de resultados.

Esto podría incluir variaciones en los costos de ventas, gastos operativos o márgenes de utilidad. La interpretación de estas fluctuaciones puede ser crucial para comprender las tendencias financieras de la empresa y tomar decisiones informadas. La problemática específica podría radicar en entender las causas detrás de estos cambios y determinar si son resultado de factores internos o externos, lo que ayudaría a mejorar la planificación financiera y estratégica.

La empresa ECUA&WOOD CEW WXPORT S.A. es una organización tipo sociedad que tiene como actividad económica la venta al por mayor de madera no trabajada.

En la actualidad al ser una sociedad dedicada a la venta al por mayor conlleva a muchos problemas en las variaciones de porcentajes de cada partida del estado de resultado, y es ahí lo que vamos analizar.

El principal problema es el alto porcentaje de costos operativos dentro de la empresa, ya que cuando los costos operativos representan una parte significativa de los ingresos totales de la empresa, esto puede reducir los márgenes de ganancia.

Los altos costos operativos ejercen presión sobre la rentabilidad de la empresa, esto puede dificultar la capacidad de la empresa para invertir en crecimiento, pagar dividendos o enfrentar emergencias financieras.

Dichos costos incluyen gastos excesivos en mano de obra, materia prima, servicios o procesos, las deficiencias en esta área afectan adversamente al capital de la empresa y a la situación financiera en su totalidad.

El alto costo operativo dentro del estado de resultados afecta negativamente a la empresa en la rentabilidad, competitividad y en la estabilidad financiera de la empresa, a través del análisis vertical, es factible reconocer las tendencias y variaciones notables en los estados financieros de la empresa a lo largo del tiempo.

Los altos costos operativos aumentan el riesgo financiero de la empresa, especialmente si los ingresos son inconsistentes o si hay dificultades para cubrir los costos fijos. Esto puede aumentar la vulnerabilidad de la empresa crisis económica, cambios en el mercado o eventos inesperados.

## JUSTIFICACIÓN

El análisis vertical permitirá evaluar la rentabilidad de la empresa al desglosar los ingresos y gastos en porcentajes relativos, proporcionando una visión detallada de la contribución de cada partida a la utilidad neta. Identificará áreas de oportunidad para mejorar los márgenes de utilidad, optimizando costos y maximizando ingresos.

Proporcionará información crucial para la toma de decisiones estratégicas al revelar las tendencias y patrones en la distribución de ingresos y gastos. Permitirá a la alta dirección entender mejor la estructura financiera de la empresa y ajustar estrategias en función de las áreas identificadas.

Al analizar la distribución porcentual de los gastos operativos, se podrán identificar posibles ineficiencias y áreas de mejora en la gestión de recursos. Facilitará recomendaciones específicas para optimizar la eficiencia operativa y reducir costos, contribuyendo a una gestión más efectiva.

Mejorará la transparencia financiera al desglosar de manera detallada las fuentes de ingresos y los destinos de los recursos financieros. Facilitará la comunicación con inversores, accionistas y otras partes interesadas al ofrecer una comprensión clara de la estructura financiera de la empresa.

Este estudio de caso proporcionará a ECUA&WOOD CEW EXPORT S.A. una visión integral de su rendimiento financiero, permitiendo la identificación de áreas clave para la mejora y la implementación de estrategias más efectivas en el futuro.

## **OBJETIVOS**

### **OBJETIVO GENERAL:**

Realizar un análisis vertical detallado del estado de resultados de ECUA&WOOD CEW EXPORT S.A. para el periodo 2021-2022, con el propósito de examinar minuciosamente la estructura y distribución porcentual de sus ingresos y costos operacionales.

### **OBJETIVOS ESPECÍFICOS:**

Identificar la eficiencia o ineficiencia en la utilidad neta del análisis vertical del estado resultado de la empresa, calculando sus ingresos, costos y gastos operacionales.

Analizar la distribución porcentual de los gastos operativos, para identificar posibles áreas de eficacia o incapacidad en la gestión de recursos, permitiendo recomendaciones para mejorar la rentabilidad y la eficiencia operativa.

Reconocer las tendencias significativas en la estructura de costos e ingresos de la compañía a través del análisis vertical del estado de resultados.

## **LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN**

Las líneas de investigación ayudan a mantener el enfoque y la dirección de la investigación y al establecerlas no nos perderemos en un análisis muy amplio, sino que direccionalaremos nuestros esfuerzos en el tema específico.

La realización del presente estudio de caso, se desarrollará bajo la línea de investigación: Gestión financiera, administrativa, tributaria, auditoria, y control y a la sublínea: gestión financiera, tributaria y compromiso social, las cuales están establecidas dentro la Unidad De Educación Superior Universidad Técnica De Babahoyo.

La línea y sublínea de investigación están estrechamente relacionadas por consecuencia de la presente investigación ya que busca analizar a profundidad todos los aspectos relacionados con los ingresos y gastos durante ese tiempo.

Siguiendo la línea y sublíneas de investigación previamente establecidas, se logrará realizar un estudio de caso más ordenado, completo y con conclusiones más sólidas.

## **ARTICULACIÓN DEL TEMA**

La interrelación entre los temas “ANÁLISIS VERTICAL DEL ESTADO DE RESULTADOS DE LA EMPRESA ECUA&WOOD CEW EXPORT DE LA CIUDAD DE GUAYAQUIL, DEL PERIODO 2021-2022” y “Aplicación de procesos contables, financieros y tributarios en el sector público y privado bajo supervisión docente” es vital para el desarrollo del presente trabajo ya que usar ambos temas nos ofrecen una visión completa y clara.

Es fundamental la aplicación de procesos contables y financieros y tributarios para interpretar la estructura y composición de los estados financieros de la empresa. Por ello, se requiere un control exhaustivo y de calidad para evitar que la salud financiera de la empresa corra riesgo.

La combinación de estos dos temas nos permitirá obtener una perspectiva comparativa y facilitará la comprensión de como los procesos contables y financieros influirán de manera directa en la rentabilidad de la empresa.

## MARCO CONCEPTUAL

La compañía ECUA&WOOD CEX EXPORT S.A. de la ciudad de Guayaquil es una organización tipo sociedad con RUC 0993070327001 (registro único de contribuyente), tiene como actividad económica principal es la venta al por mayor de madera no trabajada, es obligada a llevar contabilidad, inició sus actividades comerciales el 05/01/2018 registra 2 establecimientos, entre ellos el establecimiento matriz 001 ubicado en GUAYAS / GUAYAQUIL / TARQUI / SOLAR 11.

Para el desarrollo de la investigación es importante definir los siguientes conceptos:

### **Análisis vertical:**

Para (Juárez & Useche, 2023) Este análisis consiste en establecer un rubro base para cada uno de los estados financieros y calcular el peso porcentual de cada uno de los rubros.

Un análisis vertical es una herramienta muy útil para evaluar la estructura financiera de una empresa en un periodo determinado. Nos ofrece una visión proporcional de la información financiera que facilita su comparación y la detección de posibles fluctuaciones.

Es una técnica muy eficaz para identificar tendencias, proporciones y relaciones clave dentro de los estados financieros, lo que ayuda a entender mejor la salud financiera y la eficiencia operativa de una empresa.

### **Análisis financiero:**

Según (Ángaitán, 2020) Los análisis a los estados financieros sirven para saber si la evolución financiera de una empresa está dentro de las pautas de comportamiento normal, identificar las políticas financieras de un competidor o examinar la situación y tendencias financieras de un cliente actual o posible.

Un análisis financiero es una herramienta muy útil para evaluar la situación económica de una empresa, permite conocer como es la gestión de los recursos, la rentabilidad y la situación actual de la empresa y así nos permite tomar mejores decisiones sobre su operación.

### **Estados financieros:**

Los estados financieros nos facilitan información detallada de las transacciones y otros hechos económicos dentro de la entidad con el fin de informar sobre la salud financiera de la misma, Según Pilatasig et al. (2020) “Los estados financieros nos brindan información acerca de la realidad histórica de una entidad. Su presentación es mediante un reporte anual en el que informan a los accionistas, además se audita de acuerdo a los principios de contabilidad generalmente aceptadas” (pág. 17).

### **Las NIFF en los estados financieros:**

La situación económica y patrimonial de una empresa se ve reflejada en los estados financieros. Por ende, estos documentos, son imprescindibles para saber si una compañía es o no rentable, los mismos que actualmente son de manera legal y obligatorios para las sociedades mercantiles y los autónomos de responsabilidad limitada (Espinoza, 2020).

### **Objetivo de los Estados financieros:**

El objetivo de los estados financieros es proveer información acerca de los activos, pasivos y patrimonios, que sea útil para los usuarios de los estados financieros para evaluar la perspectiva de los ingresos futuros de efectivo y evaluar el manejo de los recursos de la empresa por parte de sus miembros directivos (Chong et al. 2019).

### **Tipos de estados financieros:**

Argumenta Ibañez (2023) Tanto las normativas ecuatorianas, así como los estándares internacionales se encargan de exigir a las empresas que rigen dentro de una nación que elaboren y presenten una serie de estados financieros básicos de manera anual.

- Balance general, nos brinda una imagen clara de la situación financiera actual de la entidad.
- Estado de resultados, nos proyecta los ingresos y gastos que ha tenido una empresa en un determinado periodo de tiempo.
- Estado de flujo de efectivo, nos muestra el origen o fuente y los usos que se ha dado al efectivo que maneja una entidad.
- Estado de cambios en el patrimonio, nos permite conocer cómo se visto afectado el patrimonio de una empresa causado ya sea por ganancias o pérdidas. (pág. 2)

### **Importancia de los estados financieros:**

Citando a (Guerrero & Galindo, 2020)

La importancia de los estados financieros radica en proporcionar la información contable de una empresa de un periodo en específico, lo cual nos permite comprender la salud económica, para posteriormente tomar decisiones de una manera informada y responsable que permita alcanzar los objetivos y metas institucionales. Cabe recalcar que este informe es sumamente importante para gestionar cualquier negocio que esté en marcha, ayudando a identificar áreas de mejora y a la optimización de recursos.

### **Estados de resultados:**

Muestran la capacidad de una empresa para generar utilidades en un determinado periodo. Además, permiten evaluar si es rentable o no.

En él se resume los ingresos, los costos y los gastos incurridos en una determinada empresa durante un determinado periodo de tiempo, según Castellón et al. (2021) "Comprende las cuentas nominales de la empresa, los ingresos y gastos. Este informe permite medir el resultado de todas las operaciones en el ejercicio económico que se refiere generalmente a un año en la determinación de una utilidad o pérdida" (pág. 10).

### **Componentes del Estados de resultados:**

Los componentes del estado de resultados pueden variar de acuerdo a la actividad empresarial a la que se dedica.

Ingresos, representan todos los ingresos obtenidos por las actividades comerciales. Los costos de ventas, son todos los costos incurridos directamente ya sea en la producción o adquisición de materiales o servicios.

Utilidad bruta, consiste en la diferencia de los ingresos y costos, es decir la ganancia generada durante el ejercicio. Gastos operativos, se trata de los gastos indispensables para la ejecución diaria de las actividades.

Utilidad operativa, representa las ganancias obtenidas mediante las actividades comerciales. Gastos financieros son únicamente los que están relacionados con el financiamiento de la entidad.

Utilidad antes de impuesto, nos refleja la ganancia antes de derivar los impuestos. Impuestos, son los que la entidad debe pagar al sujeto activo (SRI). Utilidad neta, aquí se detalla la ganancia final obtenida en el ejercicio. (Pereira & Torres, 2021)

## **INDICADORES FINANCIEROS**

### **Razón corriente:**

Consiste en un índice generalmente aceptado de liquidez a corto plazo, el cual nos establece en el porcentaje de las exigibilidades a corto plazo, mismas que constan de activos corrientes que se espera convertir en efectivo, en un periodo de tiempo igual o inferior, al del vencimiento de las obligaciones. (Muller, 2020, pág. 5)

$$\text{Razón corriente} = \text{Activo corriente} / \text{pasivo corriente.}$$

### **Prueba acida:**

La prueba acida nos indica la capacidad con la que cuenta una entidad para hacer frente a sus obligaciones en un tiempo menor de un año “Se lo emplea para medir la capacidad que tiene una empresa para cubrir sus obligaciones a corto plazo sin depender de la venta de su inventario” (Coaquira et al. 2021).

$$\text{Prueba acida} = (\text{Activo corriente} - \text{inventario}) / \text{pasivo corriente.}$$

### **Capital neto de trabajo:**

Este índice nos permite conocer cuánto dinero actualmente tiene disponible la empresa para cubrir los gastos que los procesos productivos requieran, “Es una herramienta financiera para determinar cómo se obtuvo el capital de trabajo de un periodo a otro, a través de la reproducción de los estados de fuentes y usos de fondo exclusivamente en las partidas de largo plazo” (Castillo et al. 2021).

$$\text{Capital neto de trabajo} = \text{Activo corriente} - \text{pasivo corriente.}$$

**Razón de actividad:**

Nos permiten analizar la rapidez con la que la empresa está convirtiendo sus activos en beneficios propios, para Castellon et al. (2021) “Definen la eficiencia de la empresa para la operatividad y aprovechamiento en la administración de sus activos” (pág. 12).

**Periodo promedio de cuentas por cobrar:**

Se lo considera a los días que demora una empresa en cobrar a sus deudores “Se define como la cantidad promedio de tiempo que se requiere para recuperar las cuentas por cobrar” (Zaldívar et al. 2020, pág. 33).

$$\text{Periodo promedio de cobro} = \text{cuentas por cobrar} / (\text{ventas} / 365)$$

**Periodo promedio de cuentas por pagar:**

Según Zaldívar et al. (2020) “Es la cantidad de tiempo que se necesita para liquidar las cuentas por pagar, por lo que su cálculo es similar al periodo promedio de cobro” (pág. 34).

$$\text{Periodo promedio de pago} = \text{cuentas por pagar} / (\text{compras} / 365)$$

**Rotación de activos:**

Esta razón nos permite analizar la eficiencia con la que opera para maximizar el uso de sus activos para generar ventas, por ende, mientras mayor sea la rotación de activos totales de una empresa, mayor es la eficiencia de utilización de sus activos (Gaytan, 2022)

$$\text{Rotación de activos} = \text{Ventas} / \text{total de activos}$$

**Razones de endeudamiento:**

Esta razón calcula el porcentaje de los activos totales financiados por acreedores de la empresa, “El presente ratio de endeudamiento se basa en evaluar las deudas y los recursos, ya

sea a largo o corto plazo, mismos que son aportados por los acreedores y los aportadores que son los propietarios de la entidad” (Labanda, 2021).

$$\text{Razón de deuda} = \text{total pasivos} / \text{total activos}$$

### **Razones de rentabilidad:**

Esta razón nos muestra la eficiencia de la empresa al usar sus activos la aumentar las ventas y lo más factible al realizar operaciones de inversión, por lo que permiten establecer la destreza financiera con la que actúa la organización para producir utilidades para la entidad (López et al. 2020)

$$\text{Margen de utilidad bruta} = (\text{Utilidad bruta} / \text{ventas}) * 100$$

### **Ganancias por acciones:**

Konecny (2022) Esta razón trata de un índice financiero que se utiliza para conocer e interpretar la rentabilidad de la empresa y su capacidad para generar ganancias para sus accionistas, en un determinado periodo de tiempo, cuyo efecto será el de mejorar la comparación de los rendimientos entre diferentes entidades en el mismo periodo de tiempo.

$$\text{Ganancias por acciones} = \text{utilidad neta} / \text{número de acciones vendidas}$$

### **Rendimiento sobre activo:**

El rendimiento sobre activo nos ayuda a conocer la proporción por cada dólar vendido y que cantidad obtiene de ganancia la empresa, mediante la realización de este indicador realizamos una comparación de la utilidad obtenida con relación a la inversión realizada anteriormente (Gaytan, 2022)

$$\text{Rendimiento sobre activo} = \text{utilidad neta} / \text{total de activos}$$

## **MARCO METODOLÓGICO**

Para el desarrollo del siguiente estudio de caso ANÁLISIS VERTICAL DEL ESTADO DE RESULTADOS DE LA EMPRESA ECUA&WOOD CEW EXPORT DE LA CIUDAD DE GUAYAQUIL DEL PERIODO 2021 – 2022 se utilizó la metodología de métodos mixtos para una mejor comprensión del problema de investigación.

La investigación mixta es una metodología de exploración que consiste en recopilar, analizar e integrar tanto investigación cuantitativa como cualitativa.

Desde el enfoque cuantitativo, se llevó a cabo el análisis y recopilación de datos numéricos con el fin de medir y evaluar las variables pertinentes para respaldar los resultados obtenidos en este estudio.

Desde el punto de vista del enfoque cualitativo, se logró una comprensión profunda del propósito, ya que se obtuvo información de alta calidad sobre los requisitos necesarios para realizar esta investigación.

También resulto crucial emplear diversas fuentes de información como artículos, libros, sitios web y trabajos de investigación, junto con medios y recursos informáticos, los cuales desempeñaron un papel significativo en el procesamiento de la información.

## RESULTADOS

Para el desarrollo del siguiente estudio de caso se procedió a realizar un análisis vertical con un enfoque al estado de resultados de la empresa ECUA&WOOD CEW EXPORT S.A. de la ciudad de Guayaquil en el periodo 2021 – 2022.

A continuación, se presenta los resultados obtenidos:

Análisis vertical año 2021:

ESTADO DE RESULTADOS	AÑO 2021	A.V
Ingresos Operacionales	\$ 1.771.473,10	100,00%
(-) Costos Operacionales	\$ 1.515.711,45	85,56%
(=) Utilidad Bruta	\$ 255.761,65	14,44%
(-) Gastos Operacionales	\$ 254.451,64	14,36%
(=) Utilidad Operacional	\$ 1.310,01	0,07%
(+) Ingresos No Operacionales	\$ -	0,00%
(-) Gastos Financieros y Otros gastos no operacionales	\$ -	0,00%
=) Utilidad antes de Participación a trabajadores	\$ 1.310,01	0,07%
(-) Participación a trabajadores	\$ 196,50	0,01%
(=) Utilidad antes de Impuesto a la Renta	\$ 1.113,51	0,06%
(-) Impuesto a la Renta Causado	\$ 244,97	0,01%
(=) Utilidad después de Impuesto a la Renta	\$ 868,54	0,05%

Fuente: Elaboración propia

Análisis vertical año 2022:

<b>ESTADO DE RESULTADOS</b>	<b>AÑO 2022</b>	<b>A.V</b>
Ingresos Operacionales	\$ 464.600,60	<b>100,00%</b>
(-) Costos Operacionales	\$ 308.340,59	66,37%
(=) Utilidad Bruta	\$ 156.260,01	33,63%
(-) Gastos Operacionales	\$ 155.734,86	33,52%
(=) Utilidad Operacional	\$ 525,15	0,11%
(+) Ingresos No Operacionales	\$ -	<b>0,00%</b>
(-) Gastos Financieros y Otros gastos no operacionales	\$ -	0,00%
(=) Utilidad antes de Participación a trabajadores	\$ 525,15	0,11%
(-) Participación a trabajadores	\$ 78,77	0,02%
(=) Utilidad antes de Impuesto a la Renta	\$ 446,38	0,10%
(-) Impuesto a la Renta Causado	\$ 98,20	0,02%
(=) Utilidad después de Impuesto a la Renta	\$ 348,18	0,07%

*Fuente:* Elaboración propia

En ambos casos se usa como base de comparación el total de los ingresos operacionales o sea el 100%. Así los ingresos se distribuyen una parte para cubrir los costos operacionales, otra parte para los gastos y queda como restante la utilidad neta.

Según los resultados obtenidos con el análisis vertical se menciona que la utilidad neta que en el 2021 representó 0.05% de los ingresos operacionales en comparación con el 2022 que fue de 0,07% tuvo un aumento debido a la disminución de los ingresos y costos operacionales que respectan al año 2022.

## DISCUSIÓN DE RESULTADOS

Para el análisis de los resultados obtenidos en esta investigación, como lo señala (Juárez & Useche, 2023) se inició con establecer un rubro base para cada uno de los estados financieros y calcular el peso porcentual de cada uno de los rubros.

ESTADO DE RESULTADOS	AV 2021	A.V 2022
Ingresos Operacionales	100,00%	<b>100,00%</b>
(-) Costos Operacionales	85,56%	66,37%
(=) Utilidad Bruta	14,44%	33,63%
(-) Gastos Operacionales	14,36%	33,52%
(=) Utilidad Operacional	0,07%	0,11%
(+) Ingresos No Operacionales	0,00%	<b>0,00%</b>
(-) Gastos Financieros y Otros gastos no operacionales	0,00%	0,00%
=) Utilidad antes de Participación a trabajadores	0,07%	0,11%
(-) Participación a trabajadores	0,01%	0,02%
(=) Utilidad antes de Impuesto a la Renta	0,06%	0,10%
(-) Impuesto a la Renta Causado	0,01%	0,02%
(=) Utilidad después de Impuesto a la Renta	0,05%	0,07%

*Fuente:* Elaboración propia

Dado los resultados ya obtenidos en la presente investigación tenemos lo siguiente:

En cuanto a costos operacionales disponibles para el año 2021 tenemos un 85,56% de sus ingresos en cuanto al año 2022 un 66,37% hay diferencia de un 19,19% debido a que en el año 2022 sus ingresos fueron más bajos en comparación con el año 2021.

En la utilidad neta notamos que para el año 2021 nos da como resultado un 0,05% de sus ingresos y para el 2022 un 0,07% produciendo un incremento con un 0,02% en la rentabilidad de la empresa.

Como argumenta Ibañez (2023) el estado de resultados muestra la información financiera que detalla los ingresos, los costos y gastos de una empresa en un periodo

específico. Esencialmente proporciona una visión general de la rentabilidad de la empresa al calcular la utilidad o pérdida neta.

Como indica (Chong et al. 2019) el objetivo de los estados financieros es proveer información que sea útil para los usuarios de los estados financieros para evaluar la perspectiva de los ingresos futuros de efectivo y evaluar el manejo de los recursos de la empresa por parte de sus miembros directivos.

Por ello, al realizar un análisis vertical al estado de resultados a la empresa ECUA&WOOD CEW EXPORT S.A. estamos proporcionando una visión detallada de la estructura de costos y gastos de la empresa en relación con sus ingresos totales.

Al ver cada partida como un porcentaje de los ingresos totales, se puede evaluar la eficiencia con la que la empresa utiliza sus recursos para generar ingresos.

## CONCLUSIONES

Una vez concluida la investigación se puede recalcar la importancia de un análisis vertical en una empresa porque proporciona una visión detallada de la estructura financiera y ayuda a identificar áreas de mejora y comparar el desempeño con años anteriores.

En el desarrollo del siguiente estudio de caso y la obtención de los ya vistos resultados se puede concluir con lo siguiente:

En el análisis vertical del estado de resultados, la última línea es la más importante o sea la Utilidad Neta ya que allí se plasma la eficiencia o deficiencia de la empresa.

Como notamos en el ejercicio la utilidad neta del año 2022 supera a la utilidad neta del año 2021, aumentando su rentabilidad en ese periodo, indicando su desempeño financiero más sólido y un crecimiento positivo para la empresa.

Aun siendo el año 2021 con mayor ingreso operacional, el año 2022 en la utilidad neta es más alta en porcentaje esto se debe a que la empresa pudo haber implementado medidas para mejorar su eficiencia operativa, reducir costos. A pesar de que sus ingresos no hayan aumentado, la empresa logró una mejor gestión en sus recursos, lo que resultó en una mayor rentabilidad.

## **RECOMENDACIONES**

Tomando en cuenta el análisis ya hecho y con la información conseguida en el presente trabajo se pone en consideración las siguientes recomendaciones:

Continuar monitoreando de cerca los ingresos y gastos para identificar posibles tendencias y tomar medidas correctivas si es necesario.

Explorar nuevas estrategias de generación de ingresos o diversificación de productos y servicios para impulsar el crecimiento a largo plazo.

Mantener una comunicación abierta y transparente con los inversores, para explicar los resultados financieros y las estrategias futuras de la empresa. Esto ayuda a generar confianza y respaldo para las decisiones tomadas.

Para concluir, es importante aprovechar los puntos fuertes identificados en el análisis y continuar mejorando en áreas donde haya margen para crecer y optimizar

## REFERENCIAS

- Ángaitán, R. E. (2020). *Análisis Financiero Y De Gestión* . Bogotá : Ecoe Ediciones .
- Juárez , F., & Useche, A. (2023). *Administración Financiera*. Colombia: Editorial Universidad del Rosario.
- Aguirre, M. (2021). 17 indicadores que aseguran tu gestion empresarial. *Appvizer revista de contabilidad y finanzas*.
- Castillo, P., Monasterio, C., & Obanis, M. (2021). La administración del capital de trabajo : un reto empresarial. *vision del futuro*.
- Castrellon, X., Cuevas, G., & Calderon, R. (2021). la importancia de los estados financieros en la toma de decisiones financiera - contables. *faecosapiens*, 4(2), 10.
- Chong, E., Chavez, M., Quevedo, M., & Bravo, M. (2019). *Contabilidad financiera intermedia: Estados financieros y analisis de las cuentas dl activo, pasivo y patrimonio* (Segunda ed.). Lima: ISBN ebook.
- Coaquira , K., Chávex , E., & Jalk , W. (2021). Análisis de la liquidez y solvencia: su repercusión sobre la Gestión Financiera, caso Compañía Minera La Poderosa y Subsidiaria. *Revista científica de contabilidad*, 8(1). doi:<https://doi.org/10.17162/rivc.v8i1.1601>
- Espinoza, A. (2020). NIIF y su viabilidad en los estados financieros. *Revista científica ciencias economicas y empresariales*, 5(20).
- Estupiñan, R. (2020). *Analisis financiero y de gestion* (3 ed.). Bogota: ECOE Ediciones.
- Gaytan, J. (2022). *Indicadores financieros y economicos* (Vol. 22). Mexico.  
doi:[doi.org/10.32870/myn.v0i43.7638](https://doi.org/10.32870/myn.v0i43.7638)
- Guerrero, J., & Galindo, J. (2020). *contabilidad 2* (segunda ed.). Mexico: Grupo editorial Patria.

Ibañez, R. (2023). Estados financieros basicos. *Tickelia*.

Labanda, E. (2021). Ratios de endeudamiento aplicados en el sector comercial, Santa Elena, 2020. *Repositorio Universidad Estatal peninsula de santa Elena*.

Muller, L. (2020). *Analisis definitivo de la informacion financiera de la empresa*. Punto Rojo Libros S.L.

Navarrete, J., & Martinez, O. (2020). *Finanzas empresariales analisis y gestion*. Bogota: ALFAOMEGA.

Pereira, D., & Torres, D. (2021). Técnicas e indicadores de rendimiento financiero aplicados al estado. *Redalyc*, 22.

Pilatasig, J., Cunuhuay, L., Tualombo, M., & Toaquiza, S. (2020). Impacto de las NIC y las NIIF en los estados financieros. *Revista cientifica ciencias economicas y empresariales*, 5(16), 13.

Mgs. Izaguirre Olmedo, J., PhD. Carhuancho Mendoza, I., & Mgs. Silva Siu, D. (2020). *Finanzas para no financieros (1ra Ed.)*. UIDE.  
<https://repositorio.uide.edu.ec/handle/37000/4213>

## ANEXOS



**UNIVERSIDAD TÉCNICA DE BABAHOYO**  
FACULTAD DE ADMINISTRACIÓN, FINANZAS E INFORMÁTICA



Babahoyo, 01 de febrero del 2024

**MSc.**  
**EDUARDO GALEAS GUIJARRO**  
**DECANO DE LA FACULTAD DE ADMINISTRACION, FINANZAS E**  
**INFORMATICA**  
**En su despacho.**

De mis consideraciones:

Yo: **CAGUA BOZA MARIA DEL CARMEN**, con cédula de identidad **1251218010**, estudiante de la carrera de Licenciatura en Contabilidad y Auditoría matriculado(a) en el proceso de titulación periodo Noviembre 2023 – Abril 2024, le solicito a usted de la manera más comedida se sirva autorizar el permiso para realizar mi estudio de caso en la compañía **ECUA&WOOD CEW EXPORT S.A** de la ciudad de Guayaquil, solicitándole un oficio al Ing. **LIDAN ZHU** con el cargo de Gerente General de la compañía **ECUA&WOOD CEW EXPORT S.A.**, por lo cual el tema tentativo es: **ANÁLISIS VERTICAL DEL ESTADO DE RESULTADOS DE LA COMPAÑÍA ECUA&WOOD CEW EXPORT S.A DE LA CIUDAD DE GUAYAQUIL EN EL PERIODO 2021- 2022**, y se me conceda la información necesaria para poder iniciar mi proceso de titulación.

Esperando una respuesta favorable quedo de usted muy agradecido(a).

Atentamente.

  
\_\_\_\_\_  
**CAGUA BOZA MARÍA DEL CARMEN**  
CI: **1251218010**  
[mariacabo@fafi.utb.edu.ec](mailto:mariacabo@fafi.utb.edu.ec)

  
 **RECIBIDO**  
UNIVERSIDAD TÉCNICA DE BABAHOYO  
SECRETARÍA FAFI  
01-02-24  
FECHA: 18:14  
HORA:



Babahoyo, 01 de febrero de 2024  
D-FAFI-UTB-0108-2024

Ing.

Lidan Zhu.

**GENERAL DE LA COMPAÑÍA ECU&WOOD CEW EXPORT S.A. DE LA  
CIUDAD DE GUAYAQUIL.**

Ciudad. -

De mis consideraciones:

Reciba un cordial saludo por parte de la Facultad de Administración, Finanzas e Informática de la Universidad Técnica de Babahoyo, donde formamos profesionales altamente capacitados en los campos de Tecnologías de la Información y de Administración, competentes, con principios y valores cuya practica contribuye al desarrollo integral de la sociedad, es por ello que buscamos prestigiosas Empresas e Instituciones Públicas y Privadas en las cuales nuestros futuros profesionales tengan la oportunidad de afianzar sus conocimientos.

La señorita **MARÍA DEL CARMEN CAGUA BOZA**, con cédula de identidad No. **125121801-0** estudiante de la Carrera de Contabilidad y Auditoría, matriculada en el proceso de titulación en el periodo **NOVIEMBRE 2023 – ABRIL 2024**, trabajo de titulación modalidad examen de carácter complejo, previo a la obtención del grado académico profesional universitario de tercer nivel como **LICENCIADA EN CONTABILIDAD Y AUDITORIA**, solicita por intermedio del Decanato de esta Facultad el debido permiso para realizar su Estudio de Caso con el tema : **“ANÁLISIS VERTICAL DEL ESTADO DE RESULTADOS DE LA COMPAÑÍA ECU&WOOD CEW EXPORT S.A. DE LA CIUDAD DE GUAYAQUIL EN EL PERIODO 2021 – 2022.”**

Atentamente,

**Lcdo. Eduardo Galeas Guijarro, MAE.**  
**DECANO**



c.c: Archivo

RECIBIDO  
朱李旦

2024.02.24

14:12

# **ECUA&WOOD CEW EXPORT S.A**

Guayaquil 24 de febrero del 2024

Señor.

**Decano de la facultad de administración finanzas e informática.**

Presente.

De mis consideraciones.

Yo, Lidán Zhu portador de identificación #0961023157, en calidad de Gerente General de la compañía ECUA&WOOD CEW EXPORT S.A, autorizo a la señorita María Del Carmen Cagua Boza, a realizar el estudio de caso en nuestra compañía el mismo que tiene como tema “**Análisis vertical del estado de resultado de la compañía ECUA&WOOD CEW EXPORT S.A de la ciudad de Guayaquil en el periodo 2021-2022.**”, requisito indispensable para poder obtener su titulación.

Se extiende el presente documento para los fines que el interesado estime conveniente.



**Lidán Zhu**

**C.I: 0961023157**

**Gerente General de compañía  
ECUA&WOOD CEW EXPORT S.A**

## Consulta de RUC

RUC  
0993070327001

Razón social  
ECUA&WOOD CEW EXPORT S.A.

Estado contribuyente en el RUC  
**ACTIVO**

Representante legal

Nombre/Razón Social: ZHU LIDAN  
Identificación: 0961023157

Contribuyente fantasma **NO**      Contribuyente con transacciones inexistentes **NO**

Actividad económica principal		VENTA AL POR MAYOR DE MADERA NO TRABAJADA (EN BRUTO).	
Tipo contribuyente	Régimen	Categoría	
SOCIEDAD	GENERAL		
Obligado a llevar contabilidad	Agente de retención	Contribuyente especial	
SI	SI	NO	
Fecha inicio actividades	Fecha actualización	Fecha cese actividades	Fecha reinicio actividades
2018-01-05	2020-12-22		

Ocultar establecimientos

### Establecimiento matriz:

Lista de establecimientos - 1 registro

No. establecimiento	Nombre comercial	Ubicación de establecimiento	Estado del establecimiento
001		GUAYAS / GUAYAQUIL / TARQUI / SOLAR 11	ABIERTO

### Establecimientos adicionales:

Lista de establecimientos - 3 registros

No. establecimiento	Nombre comercial	Ubicación de establecimiento	Estado del establecimiento
002		GUAYAS / COLIMES / COLIMES / S/N	CERRADO
003		GUAYAS / COLIMES / COLIMES / SN	CERRADO
004		GUAYAS / BALZAR / BALZAR / SL. 11	ABIERTO



**SUPERINTENDENCIA**  
DE COMPAÑÍAS, VALORES Y SEGUROS

RAZÓN SOCIAL	ECUA&WOOD CEW EXPORT S.A.
DIRECCIÓN	S/N Y MZ-302 No. S/N BARRIO:
EXPEDIENTE	715788
RUC	0993070327001
AÑO	2022
FORMULARIO	SCV.NIIF.715788.2022.1

### ESTADO DE RESULTADO INTEGRAL

CUENTA	CÓDIGO	VALOR (En USD\$)
INGRESOS DE ACTIVIDADES ORDINARIAS	401	464600.60
VENTA DE BIENES	40101	0.00
PRESTACION DE SERVICIOS	40102	0.00
INGRESOS POR ASESORÍA	4010201	0.00
INGRESOS POR ESTRUCTURACIÓN DE OFERTA PÚBLICA DE VALORES	4010202	0.00
INGRESOS POR ESTRUCTURACIÓN DE NEGOCIOS FIDUCIARIOS	4010203	0.00
OTROS	4010204	464600.60
CONTRATOS DE CONSTRUCCION	40103	0.00
SUBVENCIONES DEL GOBIERNO	40104	0.00
REGALÍAS	40105	0.00
INTERESES	40106	0.00
INTERESES GENERADOS POR VENTAS A CREDITO	4010601	0.00
INTERESES Y RENDIMIENTOS FINANCIEROS	4010602	0.00
OTROS INTERESES GENERADOS	4010603	0.00
DIVIDENDOS	40107	0.00
GANANCIA POR MEDICION A VALOR RAZONABLE DE ACTIVOS BIOLÓGICOS	40108	0.00
INGRESOS POR COMISIONES, PRESTACIÓN DE SERVICIOS, CUSTODIA, REGISTRO, COMPENSACIÓN Y LIQUIDACIÓN	40109	0.00
COMISIONES GANADAS POR INTERMEDIACIÓN DE VALORES	4010901	0.00
POR OPERACIONES BURSATILES	401090101	0.00
POR CONTRATOS DE UNDERWRITING	401090103	0.00
POR COMISIÓN EN OPERACIONES	401090104	0.00
POR INSCRIPCIONES	401090105	0.00
POR MANTENIMIENTO DE INSCRIPCIÓN	401090106	0.00
POR PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE ADMINISTRACIÓN Y MANEJO	4010902	0.00
PORTAFOLIO DE TERCEROS	401090201	0.00
FONDOS ADMINISTRADOS	401090202	0.00
FONDOS COLECTIVOS	401090203	0.00
TITULARIZACIÓN	401090204	0.00
FIDEICOMISOS MERCANTILES	401090205	0.00
ENCARGOS FIDUCIARIOS	401090206	0.00
POR CALIFICACION DE RIESGO	401090207	0.00
POR REPRESENTACION DE OBLIGACIONISTAS	401090208	0.00
CUSTODIA, REGISTRO, COMPENSACIÓN Y LIQUIDACIÓN	4010903	0.00
CUSTODIA VALORES MATERIALIZADOS	401090301	0.00
CUSTODIA VALORES DESMATERIALIZADOS	401090302	0.00
COMPENSACIÓN Y LIQUIDACIÓN DE VALORES	401090303	0.00
OTROS	401090304	0.00
INGRESOS FINANCIEROS	40110	0.00
DIVIDENDOS	4011001	0.00
INTERESES FINANCIEROS	4011002	0.00
GANANCIA EN INVERSIONES EN ASOCIADAS / SUBSIDIARIAS Y OTRAS	4011003	0.00
VALUACION DE INSTRUMENTOS FINANCIEROS A VALOR RAZONABLE CON CAMBIO EN RESULTADOS	4011004	0.00
GANANCIA EN VENTA DE TITULOS VALORES	4011005	0.00
OTROS INGRESOS FINANCIEROS	4011006	0.00
(-) DESCUENTO EN VENTAS	40112	0.00
(-) DEVOLUCIONES EN VENTAS	40113	0.00

## ESTADO DE RESULTADO INTEGRAL

CUENTA	CÓDIGO	VALOR (En USDS)
GANANCIA BRUTA	402	156260.01
OTROS INGRESOS	403	0.00
GANANCIA EN VENTA DE PROPIEDAD, PLANTA Y EQUIPO	40301	0.00
GANANCIA EN VENTA DE ACTIVOS BIOLÓGICOS	40302	0.00
OTROS	40303	0.00
COSTO DE VENTAS Y PRODUCCIÓN	501	308340.59
MATERIALES UTILIZADOS O PRODUCTOS VENDIDOS	50101	308340.59
(+) INVENTARIO INICIAL DE BIENES NO PRODUCIDOS POR LA COMPAÑIA	5010101	0.00
(+) COMPRAS NETAS LOCALES DE BIENES NO PRODUCIDOS POR LA COMPAÑIA	5010102	308340.59
(+) IMPORTACIONES DE BIENES NO PRODUCIDOS POR LA COMPAÑIA	5010103	0.00
(-) INVENTARIO FINAL DE BIENES NO PRODUCIDOS POR LA COMPAÑIA	5010104	0.00
(+) INVENTARIO INICIAL DE MATERIA PRIMA	5010105	0.00
(+) COMPRAS NETAS LOCALES DE MATERIA PRIMA	5010106	0.00
(+) IMPORTACIONES DE MATERIA PRIMA	5010107	0.00
(-) INVENTARIO FINAL DE MATERIA PRIMA	5010108	0.00
(+) INVENTARIO INICIAL DE PRODUCTOS EN PROCESO	5010109	0.00
(-) INVENTARIO FINAL DE PRODUCTOS EN PROCESO	5010110	0.00
(+) INVENTARIO INICIAL PRODUCTOS TERMINADOS	5010111	0.00
(-) INVENTARIO FINAL DE PRODUCTOS TERMINADOS	5010112	0.00
(+) MANO DE OBRA DIRECTA	50102	0.00
SUELDOS Y BENEFICIOS SOCIALES	5010201	0.00
GASTOS PLANES DE BENEFICIOS A EMPLEADOS	5010202	0.00
(+) MANO DE OBRA INDIRECTA	50103	0.00
SUELDOS Y BENEFICIOS SOCIALES	5010301	0.00
GASTO PLANES DE BENEFICIOS A EMPLEADOS	5010302	0.00
(+) OTROS COSTOS INDIRECTOS DE FABRICACION	50104	0.00
DEPRECIACIÓN PROPIEDADES, PLANTA Y EQUIPO	5010401	0.00
DETERIORO O PERDIDAS DE ACTIVOS BIOLÓGICOS	5010402	0.00
DETERIORO DE PROPIEDAD, PLANTA Y EQUIPO	5010403	0.00
EFFECTO VALOR NETO DE REALIZACION DE INVENTARIOS	5010404	0.00
GASTO POR GARANTIAS EN VENTA DE PRODUCTOS O SERVICIOS	5010405	0.00
MANTENIMIENTO Y REPARACIONES	5010406	0.00
SUMINISTROS MATERIALES Y REPUESTOS	5010407	0.00
OTROS COSTOS DE PRODUCCIÓN	5010408	0.00
COSTOS DE CONTRATOS DE CONSTRUCCIONES	50105	0.00
COSTOS DE ACUERDO A PORCENTAJES O GRADOS DE TERMINACIÓN	5010501	0.00
GASTOS	502	155734.86
GASTOS DE VENTA	50201	0.00
SUELDOS, SALARIOS Y DEMÁS REMUNERACIONES	5020101	0.00
APORTES A LA SEGURIDAD SOCIAL (INCLUIDO FONDO DE RESERVA)	5020102	0.00
BENEFICIOS SOCIALES E INDEMNIZACIONES	5020103	0.00
GASTO PLANES DE BENEFICIOS A EMPLEADOS	5020104	0.00
HONORARIOS, COMISIONES Y DIETAS A PERSONAS NATURALES	5020105	0.00
REMUNERACIONES A OTROS TRABAJADORES AUTÓNOMOS	5020106	0.00
HONORARIOS A EXTRANJEROS POR SERVICIOS OCASIONALES	5020107	0.00
MANTENIMIENTO Y REPARACIONES	5020108	0.00
ARRENDAMIENTO	5020109	0.00
COMISIONES	5020110	0.00
PROMOCIÓN Y PUBLICIDAD	5020111	0.00
COMBUSTIBLES	5020112	0.00
LUBRICANTES	5020113	0.00
SEGUROS Y REASEGUROS (PRIMAS Y CESIONES)	5020114	0.00

## ESTADO DE RESULTADO INTEGRAL

CUENTA	CÓDIGO	VALOR (En USDS)
AGUA, ENERGÍA, LUZ, Y TELECOMUNICACIONES	5020118	0.00
NOTARIOS Y REGISTRADORES DE LA PROPIEDAD O MERCANTILES	5020119	0.00
DEPRECIACIONES:	5020120	0.00
PROPIEDADES, PLANTA Y EQUIPO	502012001	0.00
PROPIEDADES DE INVERSIÓN	502012002	0.00
ACTIVOS POR DERECHO DE USO	502012003	0.00
AMORTIZACIONES	5020121	0.00
INTANGIBLES	502012101	0.00
OTROS ACTIVOS	502012102	0.00
GASTO DETERIORO	5020122	0.00
PROPIEDADES, PLANTA Y EQUIPO	502012201	0.00
INVENTARIOS	502012202	0.00
INSTRUMENTOS FINANCIEROS	502012203	0.00
INTANGIBLES	502012204	0.00
CUENTAS POR COBRAR	502012205	0.00
OTROS ACTIVOS	502012206	0.00
DERECHOS DE USO POR ACTIVOS ARRENDADOS	502012207	0.00
GASTOS POR CANTIDADES ANORMALES DE UTILIZACION EN EL PROCESO DE PRODUCCIÓN:	5020123	0.00
MANO DE OBRA	502012301	0.00
MATERIALES	502012302	0.00
COSTOS DE PRODUCCION	502012303	0.00
GASTO POR REESTRUCTURACION	5020124	0.00
VALOR NETO DE REALIZACION DE INVENTARIOS	5020125	0.00
GASTO IMPUESTO A LA RENTA (ACTIVOS Y PASIVOS DIFERIDOS)	5020126	0.00
SUMINISTROS Y MATERIALES	5020127	0.00
OTROS GASTOS	5020128	0.00
GASTOS ADMINISTRATIVOS	50202	155734.86
SUELDOS, SALARIOS Y DEMÁS REMUNERACIONES	5020201	22523.52
APORTES A LA SEGURIDAD SOCIAL (INCLUIDO FONDO DE RESERVA)	5020202	2736.61
BENEFICIOS SOCIALES E INDEMNIZACIONES	5020203	4515.44
GASTO PLANES DE BENEFICIOS A EMPLEADOS	5020204	0.00
HONORARIOS, COMISIONES Y DIETAS A PERSONAS NATURALES	5020205	0.00
REMUNERACIONES A OTROS TRABAJADORES AUTÓNOMOS	5020206	0.00
HONORARIOS A EXTRANJEROS POR SERVICIOS OCASIONALES	5020207	0.00
MANTENIMIENTO Y REPARACIONES	5020208	18440.92
ARRENDAMIENTO	5020209	5136.87
COMISIONES	5020210	0.00
PROMOCIÓN Y PUBLICIDAD	5020211	0.00
COMBUSTIBLES	5020212	2791.57
LUBRICANTES	5020213	0.00
SEGUROS Y REASEGUROS (PRIMAS Y CESIONES)	5020214	0.00
TRANSPORTE	5020215	32380.00
GASTOS DE GESTIÓN (AGASAJOS A ACCIONISTAS, TRABAJADORES Y CLIENTES)	5020216	0.00
GASTOS DE VIAJE	5020217	0.00
AGUA, ENERGÍA, LUZ, Y TELECOMUNICACIONES	5020218	0.00
NOTARIOS Y REGISTRADORES DE LA PROPIEDAD O MERCANTILES	5020219	0.00
IMPUESTOS, CONTRIBUCIONES Y OTROS	5020220	0.00
DEPRECIACIONES	5020221	30.00
PROPIEDADES, PLANTA Y EQUIPO	502022101	30.00
PROPIEDADES DE INVERSIÓN	502022102	0.00
ACTIVOS POR DERECHO DE USO	502022103	0.00
AMORTIZACIONES	5020222	0.00

## ESTADO DE RESULTADO INTEGRAL

CUENTA	CÓDIGO	VALOR (En USD\$)
PROPIEDADES, PLANTA Y EQUIPO	502022301	0.00
INVENTARIOS	502022302	0.00
INSTRUMENTOS FINANCIEROS	502022303	0.00
INTANGIBLES	502022304	0.00
CUENTAS POR COBRAR	502022305	0.00
OTROS ACTIVOS	502022306	0.00
DERECHOS DE USO POR ACTIVOS ARRENDADOS	502022307	0.00
GASTOS POR CANTIDADES ANORMALES DE UTILIZACION EN EL PROCESO DE PRODUCCIÓN	5020224	0.00
MANO DE OBRA	502022401	0.00
MATERIALES	502022402	0.00
COSTOS DE PRODUCCION	502022403	0.00
GASTO POR REESTRUCTURACION	5020225	0.00
VALOR NETO DE REALIZACION DE INVENTARIOS	5020226	0.00
GASTO IMPUESTO A LA RENTA (ACTIVOS Y PASIVOS DIFERIDOS)	5020227	0.00
SUMINISTROS Y MATERIALES	5020228	0.00
OTROS GASTOS	5020229	67179.93
GASTOS FINANCIEROS	50203	0.00
INTERESES	5020301	0.00
INTERESES POR PRESTAMOS	502030101	0.00
INTERESES POR ARRENDAMIENTOS	502030102	0.00
INTERESES POR VALORES EMITIDOS	502030103	0.00
OTROS INTERESES	502030104	0.00
COMISIONES	5020302	0.00
COMISIONES PAGADAS POR INTERMEDIACIÓN DE VALORES:	502030201	0.00
POR OPERACIONES BURSATILES	50203020101	0.00
POR CONTRATOS DE UNDERWRITING	50203020103	0.00
POR COMISIÓN EN OPERACIONES	50203020104	0.00
POR INSCRIPCIONES	50203020105	0.00
POR MANTENIMIENTO DE INSCRIPCIÓN	50203020106	0.00
POR PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE ADMINISTRACIÓN Y MANEJO	5020303	0.00
PORTAFOLIO DE TERCEROS	502030301	0.00
FONDOS ADMINISTRADOS	502030302	0.00
FONDOS COLECTIVOS	502030303	0.00
TITULARIZACIÓN	502030304	0.00
FIDEICOMISOS MERCANTILES	502030305	0.00
ENCARGOS FIDUCIARIOS	502030306	0.00
POR CALIFICACION DE RIESGO	502030307	0.00
POR REPRESENTACION DE OBLIGACIONISTAS	502030308	0.00
CUSTODIA, REGISTRO, COMPENSACIÓN Y LIQUIDACIÓN	5020304	0.00
CUSTODIA VALORES MATERIALIZADOS	502030401	0.00
CUSTODIA VALORES DESMATERIALIZADOS	502030402	0.00
COMPENSACIÓN Y LIQUIDACIÓN DE VALORES	502030403	0.00
OTROS	502030404	0.00
GASTOS POR SERVICIOS DE ASESORIA Y ESTRUCTURACION	5020305	0.00
POR ASESORÍA	502030501	0.00
POR ESTRUCTURACIÓN DE OFERTA PÚBLICA DE VALORES	502030502	0.00
POR ESTRUCTURACIÓN DE NEGOCIOS FIDUCIARIOS	502030503	0.00
OTROS	502030504	0.00
GASTOS DE FINANCIAMIENTO DE ACTIVOS	5020306	0.00
DIFERENCIA EN CAMBIO	5020307	0.00
VALUACION DE INSTRUMENTOS FINANCIEROS A VALOR RAZONABLE CON CAMBIO EN RESULTADOS	5020308	0.00
PERDIDA EN VENTA DE TITULOS VALORES	5020309	0.00

ESTADO DE RESULTADO INTEGRAL		
CUENTA	CÓDIGO	VALOR (En USDS)
OTROS GASTOS	50204	0.00
PERDIDA EN INVERSIONES EN ASOCIADAS / SUBSIDIARIAS Y OTRAS	5020401	0.00
OTROS	5020402	0.00
GANANCIA (PÉRDIDA) ANTES DE 15% A TRABAJADORES E IMPUESTO A LA RENTA DE OPERACIONES CONTINUADAS	600	525.15
15% PARTICIPACIÓN TRABAJADORES	601	78.77
GANANCIA (PÉRDIDA) ANTES DE IMPUESTOS	602	446.38
IMPUESTO A LA RENTA CAUSADO	603	98.20
GANANCIA (PÉRDIDA) DE OPERACIONES CONTINUADAS ANTES DEL IMPUESTO DIFERIDO	604	348.18
(-) GASTO POR IMPUESTO DIFERIDO	605	0.00
(+) INGRESO POR IMPUESTO DIFERIDO	606	0.00
GANANCIA (PÉRDIDA) DE OPERACIONES CONTINUADAS	607	0.00
INGRESOS POR OPERACIONES DISCONTINUADAS	700	0.00
GASTOS POR OPERACIONES DISCONTINUADAS	701	0.00
GANANCIA (PÉRDIDA) ANTES DE 15% A TRABAJADORES E IMPUESTO A LA RENTA DE OPERACIONES DISCONTINUADAS	702	0.00
15% PARTICIPACIÓN TRABAJADORES	703	0.00
GANANCIA (PÉRDIDA) ANTES DE IMPUESTOS DE OPERACIONES DISCONTINUADAS	704	0.00
IMPUESTO A LA RENTA CAUSADO	705	0.00
GANANCIA (PÉRDIDA) DE OPERACIONES DISCONTINUADAS	706	0.00
GANANCIA (PÉRDIDA) NETA DEL PERIODO	707	313.36
OTRO RESULTADO INTEGRAL	800	0.00
COMPONENTES DEL OTRO RESULTADO INTEGRAL	80001	0.00
DIFERENCIA DE CAMBIO POR CONVERSIÓN	80002	0.00
VALUACIÓN DE ACTIVOS FINANCIEROS A VALOR RAZONABLE CON CAMBIO EN OTRO RESULTADO INTEGRAL	80003	0.00
GANANCIAS POR REVALUACIÓN DE PROPIEDADES, PLANTA Y EQUIPO	80004	0.00
GANANCIAS (PÉRDIDAS) ACTUARIALES POR PLANES DE BENEFICIOS DEFINIDOS	80005	0.00
REVERSION DEL DETERIORO (PÉRDIDA POR DETERIORO) DE UN ACTIVO REVALUADO	80006	0.00
PARTICIPACION DE OTRO RESULTADO INTEGRAL DE ASOCIADAS	80007	0.00
IMPUESTO SOBRE LAS GANANCIAS RELATIVO A OTRO RESULTADO INTEGRAL	80008	0.00
OTROS (DETALLAR EN NOTAS)	80009	0.00
RESULTADO INTEGRAL TOTAL DEL AÑO	801	313.36
PROPIETARIOS DE LA CONTROLADORA	80101	0.00
PARTICIPACION NO CONTROLADORA (INFORMATIVO)	80102	0.00

REPRESENTANTE(S) LEGAL(ES)

ZHU LIDAN

0961023157

CONTADOR

CABRERA VELEZ ANGEE GABRIELA

0924258049001

null

#### DECLARACIÓN DE RESPONSABILIDAD

En mi calidad de Representante Legal declaro voluntariamente bajo juramento y debidamente apercibido de las penas de perjurio, que la información relativa a los estados financieros, así como los anexos remitidos a la Superintendencia de Compañías, Valores y Seguros, a través del formulario que antecede, es exacta, veraz y fiel a la consignada en los registros y libros sociales y contables de la compañía, al cierre del ejercicio fiscal.

En tal virtud, me hago civil, penal y administrativamente responsable, de cumplir con las obligaciones derivadas del cargo que ejerzo, entre ellas, la de enviar, dentro del primer cuatrimestre de cada año, la información de la que habla el artículo 20 de la Ley de Compañías, de forma íntegra.

Dicho esto, esta Superintendencia no tiene responsabilidad por la exactitud, veracidad, fidelidad ni error del contenido de la información que, por este medio, reconozco que, conforme a la ley, soy responsable de comunicar inmediatamente de las inconsistencias o errores que se hubieren identificado.

Asimismo, declaro además que conozco el contenido y alcance, entre otras, de las siguientes normas:

Ley de Compañías:

"Art. 25.- Si el Superintendente no recibiere oportunamente los documentos a que se refieren los artículos anteriores, o si aquellos no contuvieren todos los datos requeridos, impondrá al representante legal de la compañía remisa una multa de conformidad con el Art. 457 de esta Ley, salvo que antes del vencimiento del plazo se hubiere obtenido del Superintendente la prórroga respectiva, por haberse comprobado la imposibilidad de presentar oportunamente dichos documentos y datos.

La multa podrá repetirse hasta el debido cumplimiento de la obligación exigida.

El Superintendente podrá exigir, de oficio o a petición de los socios o accionistas de la compañía, la presentación de los estados financieros y de cualquier documentación contable que fuere necesaria para determinar la actual situación financiera de una compañía sujeta a su vigilancia. Estos estados financieros deberán ser entregados dentro de los quince días siguientes al mandato del Superintendente, bajo las mismas sanciones previstas en los incisos anteriores, salvo que la compañía, por razones justificadas,

## ESTADO DE RESULTADO INTEGRAL

CUENTA	CÓDIGO	VALOR (En USD\$)
--------	--------	------------------

"Art.- 460.- La compañía que proporcione deliberada y dolosamente información falsa, maliciosa o contraria a la presente ley, será sancionada por el Superintendente de Compañías con una multa de 50 salarios básicos unificados para los trabajadores del sector privado, cada vez, sin perjuicio de las correspondientes responsabilidades administrativas, civiles o penales a que hubiere lugar.

La compañía que proporcione por error o culpa información falsa o contraria a la presente ley, será sancionada por el Superintendente de Compañías con una multa de hasta 20 Remuneraciones Básicas Unificadas cada vez, sin perjuicio de las correspondientes responsabilidades administrativas, civiles o penales a que hubiere lugar. (...)"

Código Orgánico Integral Penal:

"Art. 270.- Perjurio y falso testimonio.- La persona que, al declarar, confesar, informar o traducir ante o a (sic) autoridad competente, falte a la verdad bajo juramento, cometa perjurio, será sancionada con pena privativa de libertad de tres a cinco años; cuando lo hace sin juramento, cometa falso testimonio, será sancionada con pena privativa de libertad de uno a tres años.

De igual modo, se comete perjurio cuando a sabiendas se ha faltado a la verdad en declaraciones patrimoniales juramentadas o juradas hechas ante Notario Público

Si el perjurio se comete en causa penal, será sancionada con pena privativa de libertad de siete a diez años.

Si el falso testimonio se comete en causa penal, será sancionada con pena privativa de libertad de cinco a siete años.

Se exceptúan los casos de versiones y testimonio de la o el sospechoso o de la o el procesado, tanto en la fase preprocesal, como en el proceso penal"

## SUPERINTENDENCIA DE COMPAÑÍAS, VALORES Y SEGUROS

CERTIFICO Que el presente balance ha sido enviado electrónicamente por el Representante Legal en virtud de una Declaración de Responsabilidad firmada por éste que obvia las firmas autógrafas. Esta copia es fiel reproducción del documento que consta en nuestros



IMPRESO ELECTRÓNICAMENTE POR:  
ANGEE GABRIELA  
CABRERA VELEZ

Supervivi por revaluación de inversiones (procedente de la aplicación de normas ecuatorianas de contabilidad - NEC)	610	0.00
Utilidades acumuladas de ejercicios anteriores	611	10390.18
(-) Pérdidas acumuladas de ejercicios anteriores	612	0.00
Excedente / pérdida del ejercicio anterior (con socios)	613	0.00
Resultados acumulados por adopción por primera vez de las NIIF	614	0.00
Utilidad del ejercicio	615	868.54
Pérdida del ejercicio	616	0.00
Excedente / pérdida del ejercicio económico (con socios)	617	0.00

### 16 RESULTADOS INTEGRALES ACUMULADOS

SUPERAVIANT DE REVALUACIÓN ACUMULADO		
Propiedades, Planta y Equipo	618	0.00
Activos Intangibles	619	0.00
Otros	620	0.00
Ganancias y pérdidas acumuladas por inversiones en instrumentos de patrimonio medidos a valor razonable con cambios en otro resultado integral	621	0.00
Ganancias y pérdidas acumuladas por la conversión de estados financieros de un negocio en el extranjero	622	0.00
Ganancias y pérdidas actuariales acumuladas	623	0.00
La parte efectiva de las ganancias y pérdidas de los instrumentos de cobertura en una cobertura de flujos de efectivo	624	0.00
Otros	625	0.00
Endos declarados (distribuidos) a favor de titulares de derechos representativos de capital en el ejercicio fiscal (Informativo)	626	0.00
Endos pagados (liquidados) a titulares de derechos representativos de capital en el ejercicio fiscal (Informativo)	627	0.00

### 17 DEL PATRIMONIO

### 18 PASIVO Y PATRIMONIO

### 19 DEL RESULTADO INTEGRAL

### 20 INGRESOS

### 21 INGRESOS DE ACTIVIDADES ORDINARIAS

VENTAS LOCALES DE BIENES				
	Total ingresos		Valor exento / no objeto	
Gravadas con tarifa diferente de 0% de IVA	6001	0.00	6002	0.00
Gravadas con tarifa 0% de Iva o exentas de IVA	6003	0.00	6004	0.00
INVESTACIONES LOCALES DE SERVICIOS				
	Total ingresos		Valor exento / no objeto	
Gravadas con tarifa diferente de 0% de IVA	6005	0.00	6006	0.00
Gravadas con tarifa 0% de Iva o exentas de IVA	6007	0.00	6008	0.00
EXPORTACIONES NETAS (6009 - 6012)				
	Total ingresos		Valor exento / no objeto	
De bienes	6009	1771473.10	6010	0.00
De servicios	6011	0.00	6012	0.00
Por prestación de servicios de construcción	6013	0.00	6014	0.00
Otenidos bajo la modalidad de comisiones o similares (relaciones de agente)	6015	0.00	6016	0.00
Otenidos por ensamblamientos operativos	6017	0.00	6018	0.00
<b>AL INGRESOS DE ACTIVIDADES ORDINARIAS</b>	<b>6005</b>	<b>1771473.10</b>		

### 22 INGRESOS

POR REMUNERACIONES Y OTROS DERECHOS DE DERECHOS				
	Total ingresos		Valor exento / no objeto	
Relacionadas	6019	0.00	6020	0.00
No Relacionadas	6021	0.00	6022	0.00
POR DIVIDENDOS				
	Total ingresos		Valor exento / no objeto	
Procedentes de sociedades residentes o establecidas en Ecuador	6023	0.00	6024	0.00
Procedentes de sociedades no residentes ni establecidas en Ecuador	6025	0.00	6026	0.00
Ganancias netas por medición de activos biológicos a valor razonable menos costos de venta	6027	0.00	6028	0.00
Ganancias netas por medición de propiedades de inversión a valor razonable	6029	0.00	6030	0.00
Ganancias netas por medición de instrumentos financieros a valor razonable	6031	0.00	6032	0.00
Ganancias netas por diferencias de cambios	6033	0.00	6034	0.00
Utilidad en venta de propiedades, planta y equipo	6035	0.00	6036	0.00
Utilidad en la enajenación de derechos representativos de capital	6037	0.00	6038	0.00
Ingresos devengados por subvenciones del gobierno y otras ayudas gubernamentales	6039	0.00	6040	0.00

### 23 GANANCIAS NETAS POR REVERSIONES DE DETERIORO EN EL VALOR

	Total ingresos		Valor exento / no objeto	
De activos financieros (reversión de provisiones para créditos incobrables)	6041	0.00	6042	0.00
De inventarios	6043	0.00	6044	0.00
De activos no corrientes mantenidos para la venta	6045	0.00	6046	0.00
De activos biológicos	6047	0.00	6048	0.00
De propiedades, planta y equipo	6049	0.00	6050	0.00
De activos intangibles	6051	0.00	6052	0.00
De propiedades de inversión	6053	0.00	6054	0.00
De activos de exploración, evaluación y explotación de recursos minerales	6055	0.00	6056	0.00
De inversiones no corrientes	6057	0.00	6058	0.00

Otros	6079	0.00	6080	0.00
<b>CENTAS REITAS PROVENIENTES DE DONACIONES Y APORTACIONES (PARA USO DE INSTITUCIONES DE CARACTER PRIVADO SIN FINES DE LUCRO)</b>				
	Total ingresos		Valor exento / no objeto	
De recursos públicos	6081	0.00	6082	0.00
De otras localidades	6083	0.00	6084	0.00
Del exterior	6085	0.00	6086	0.00
<b>POR REEMBOLSOS DE SEGUROS</b>				
	Total ingresos		Valor exento / no objeto	
Por lucro cesante	6087	0.00	6088	0.00
Otros	6089	0.00	6090	0.00
Provenientes del exterior	6091	0.00	6092	0.00
Otros	6093	0.00	6094	0.00
<b>INGRESOS FINANCIEROS Y OTROS NO OPERACIONALES</b>				
<b>INGRESOS FINANCIEROS</b>				
<b>ATENCAMIENTO MERCANTIL</b>				
	Total ingresos		Valor exento / no objeto	
<b>RELACIONADAS</b>				
Local	6096	0.00	6096	0.00
Del exterior	6097	0.00	6098	0.00
<b>NO RELACIONADAS</b>				
Local	6099	0.00	6100	0.00
Del exterior	6101	0.00	6102	0.00
<b>COSTOS DE TRANSACCION (COMISIONES BANCARIAS, HONORARIOS, TASAS, ENTRE OTROS)</b>				
	Total ingresos		Valor exento / no objeto	
<b>RELACIONADAS</b>				
Local	6103	0.00	6104	0.00
Del exterior	6105	0.00	6106	0.00
<b>NO RELACIONADAS</b>				
Local	6107	0.00	6108	0.00
Del exterior	6109	0.00	6110	0.00
<b>INTERESES CON INSTITUCIONES FINANCIERAS</b>				
	Total ingresos		Valor exento / no objeto	
<b>RELACIONADAS</b>				
Local	6111	0.00	6112	0.00
Del exterior	6113	0.00	6114	0.00
<b>NO RELACIONADAS</b>				
Local	6115	0.00	6116	0.00
Del exterior	6117	0.00	6118	0.00
<b>INTERESES DEVENIDOS CON TERCEROS</b>				
	Total ingresos		Valor exento / no objeto	
<b>RELACIONADAS</b>				
Local	6119	0.00	6120	0.00
Del exterior	6121	0.00	6122	0.00
<b>NO RELACIONADAS</b>				
Local	6123	0.00	6124	0.00
Del exterior	6125	0.00	6126	0.00
Prestación de servicios de custodia de activos financieros	6241	0.00	6242	0.00
Prestación de servicios de operaciones de inversión en nombre de terceros	6251	0.00	6252	0.00
Por actividades de inversión, re-inversión o de negociación de activos financieros (si la sociedad es administrada por una Institución Financiera)	6261	0.00	6262	0.00
	Total ingresos		Valor exento / no objeto	
Intereses implícitos devengados por acuerdos que constituyen efectivamente una transacción financiera o cobro diferido	6127	0.00	6128	0.00
Otros	6129	0.00	6130	0.00
Ganancias por medición de inversiones en asociadas y negocios conjuntos al método de la participación (valor patrimonial proporcional)	6131	0.00	6132	0.00
Otros	6133	0.00	6134	0.00
	Total ingresos		Valor exento / no objeto	
Ingresos netos procedentes de actividades discontinuadas	6135	0.00	6136	0.00
<b>AL INGRESOS NO OPERACIONALES</b>				
<b>AL INGRESOS</b>				
Ingresos por ventas de propiedades, planta y equipo (Informativo)			6140	0.00
Ingresos por reembolso como intermediario / monto total facturado por operaciones de transporte con puntos de emisión asignados a socios (Informativo)			6141	0.00
Ingresos deducidos (distribuidos) a favor del contribuyente en el ejercicio fiscal (Informativo)			6142	0.00
Ingresos cobrados (recaudados) por el contribuyente en el ejercicio fiscal (Informativo)			6143	0.00
Ingresos cobrados por las operaciones previstas en la ley de economía popular y solidaria (Informativo)				
Ingresos (Informativo)			6144	0.00
Ingresos (Informativo)			6145	0.00
Ingresos tribuados por donaciones y emiendas (donaciones de capital) (Informativo)				
Ingresos dependiente a los valores brutos de los bienes o servicios vendidos bajo la modalidad de comisiones o similares (Informativo)			6146	0.00
*Total correspondiente a las comisiones, descuentos, primas y similares sobre los valores brutos de los bienes o servicios vendidos bajo la modalidad de comisiones o similares (Informativo)			6147	0.00

Compras netas locales de materia prima	7016	0.00	-	7018	0.00	
Importaciones de materia prima	7019	0.00	-	7021	0.00	
(-) Inventario final de materia prima	7022	0.00	-	-	-	
Inventario inicial de productos en proceso	7025	0.00	-	-	-	
(-) Inventario final de productos en proceso	7028	0.00	-	-	-	
Inventario inicial productos terminados	7031	0.00	-	-	-	
(-) Inventario final de productos terminados	7034	0.00	-	-	-	
(+ / -) Ajustes	7037	0.00	-	7039	0.00	
<b>LOS POR BENEFICIOS A LOS EMPLEADOS Y HONORARIOS</b>						
Bueldos, salarios y demás remuneraciones que constituyen materia gravada del IESS	7040	0.00	7041	21695.12	7042	0.00
Beneficios sociales, indemnizaciones y otras remuneraciones que no constituyen materia gravada del IESS	7043	0.00	7044	3407.76	7045	0.00
Aporte a la seguridad social (incluye fondo de reserva)	7046	0.00	7047	3635.31	7048	0.00
Honorarios profesionales y distas	7049	0.00	7050	2000.00	7051	0.00
Honorarios y otros pagos a no residentes por servicios ocasionales	7052	0.00	7053	0.00	7054	0.00
Jubilación patronal	7055	0.00	7056	0.00	7057	0.00
Desahucio	7058	0.00	7059	0.00	7060	0.00
Otros	7061	0.00	7062	0.00	7063	0.00
<b>LOS POR DEPRECIACIONES</b>						
<b>DEL COSTO HISTÓRICO DE PROPIEDADES, PLANTA Y EQUIPO</b>						
Acelerada	7064	0.00	7065	0.00	7066	0.00
No acelerada	7067	0.00	7068	177.67	7069	0.00
Del costo histórico de propiedades de inversión	7070	0.00	7071	0.00	7072	0.00
Del costo histórico de activos para exploración, evaluación y explotación de recursos minerales	7073	0.00	7074	0.00	7075	0.00
<b>DEL AJUSTE ACUMULADO POR REEXPRESIONES O REEVALUACIONES</b>						
Propiedades, planta y equipo	7076	0.00	7077	0.00	7078	0.00
Propiedades de inversión	7079	0.00	7080	0.00	7081	0.00
Activos para exploración, evaluación y explotación de recursos minerales	7082	0.00	7083	0.00	7084	0.00
Otros	7085	0.00	7086	0.00	7087	0.00
De Activos Biológicos	7088	0.00	7089	0.00	7090	0.00
Otros depreciaciones	7091	0.00	7092	0.00	7093	0.00
<b>LOS POR AMORTIZACIONES</b>						
Del costo histórico de Activos Intangibles	7094	0.00	7095	0.00	7096	0.00
Del costo histórico de activos para la exploración, evaluación y explotación de recursos minerales	7097	0.00	7098	0.00	7099	0.00
<b>DEL AJUSTE ACUMULADO POR REEXPRESIONES O REEVALUACIONES</b>						
Activos intangibles	7100	0.00	7101	0.00	7102	0.00
Activos para la exploración, Evaluación y explotación de recursos minerales	7103	0.00	7104	0.00	7105	0.00
Otros	7106	0.00	7107	0.00	7108	0.00
De derechos de uso por activos amortizados	7109	0.00	7110	0.00	7111	0.00
Otros amortizaciones	7109	0.00	7110	0.00	7111	0.00
<b>OTRAS NETAS POR DETERIORO EN EL VALOR</b>						
De activos financieros (de provisiones para créditos incobrables)	-	-	7113	0.00	7114	0.00
De inventarios	7115	0.00	7116	0.00	7117	0.00
De activos no corrientes mantenidos para la venta	-	-	7119	0.00	7120	0.00
De activos biológicos	-	-	7122	0.00	7123	0.00
De propiedades, planta y equipo	7124	0.00	7125	0.00	7126	0.00
De activos intangibles	7127	0.00	7128	0.00	7129	0.00
De propiedades de inversión	-	-	7131	0.00	7132	0.00
De activos de exploración, evaluación y explotación de recursos minerales	-	-	7134	0.00	7135	0.00
De inversiones no corrientes	-	-	7137	0.00	7138	0.00
Otros	7139	0.00	7140	0.00	7141	0.00
<b>LOS DE PROVISIONES</b>						
Por garantías	7142	0.00	7143	0.00	7144	0.00
Por desmantelamientos	7145	0.00	7146	0.00	7147	0.00
Por contratos onerosos	-	-	7149	0.00	7150	0.00
Por reestructuraciones de negocios	-	-	7152	0.00	7153	0.00
Por reembolsos a clientes	-	-	7155	0.00	7156	0.00
Por litigios	-	-	7158	0.00	7159	0.00
Por pasivos contingentes asumidos en una combinación de negocios	7160	0.00	7161	0.00	7162	0.00
Otros	7163	0.00	7164	0.00	7165	0.00
<b>OTRAS EN MENSAJE DE ACTIVOS FLUJO</b>						
Relacionadas	7166	0.00	7167	0.00	7168	0.00
No relacionadas	7169	0.00	7170	0.00	7171	0.00

Gastos indirectos asignados desde el exterior por partes relacionadas	7205	0.00	7206	0.00	7207	0.00
Impuestos, contribuciones y otros	7208	0.00	7209	0.00	7210	0.00

**COMISIONES Y SIMILARES (DIFERENTES DE LAS COMISIONES POR OPERACIONES FINANCIERAS)**

RELACIONADAS	Costo		Costo		Valor no deducible	
Local	7211	0.00	7212	0.00	7213	0.00
Del exterior	7214	0.00	7215	0.00	7216	0.00
NO RELACIONADAS	Costo		Costo		Valor no deducible	
Local	7217	0.00	7218	0.00	7219	0.00
Del exterior	7220	0.00	7221	0.00	7222	0.00

**OPERACIONES DE REGALIAS, SERVICIOS TÉCNICOS, ADMINISTRATIVOS, DE CONSULTARÍA Y SIMILARES**

RELACIONADAS	Costo		Costo		Valor no deducible	
Local	7223	0.00	7224	0.00	7225	0.00
Del exterior	7226	0.00	7227	0.00	7228	0.00
NO RELACIONADAS	Costo		Costo		Valor no deducible	
Local	7229	0.00	7230	0.00	7231	0.00
Del exterior	7232	0.00	7233	0.00	7234	0.00
Instalación, organización y similares	7235	0.00	7236	0.00	7237	0.00
IVA que se carga al costo o gasto	7238	0.00	7239	0.02	7240	0.00
Servicios públicos	7241	0.00	7242	0.00	7243	0.00
Pérdidas por siniestros			7245	0.00	7246	0.00
Otros	7247	0.00	7248	213132.76	7249	0.00

**GASTOS FINANCIEROS Y OTROS NO OPERACIONALES**

**GASTOS FINANCIEROS**

**ARRENDAMIENTO MERCANTIL**

RELACIONADAS	Costo		Costo		Valor no deducible	
Local			7251	0.00	7252	0.00
Del exterior			7254	0.00	7255	0.00
NO RELACIONADAS	Costo		Costo		Valor no deducible	
Local			7257	0.00	7258	0.00
Del exterior			7260	0.00	7261	0.00

**COSTOS DE TRANSACCION (COMISIONES BANCARIAS, HONORARIOS, TASAS, ENTRE OTROS)**

RELACIONADAS	Costo		Costo		Valor no deducible	
Local			7263	0.00	7264	0.00
Del exterior			7266	0.00	7267	0.00
NO RELACIONADAS	Costo		Costo		Valor no deducible	
Local			7269	0.00	7270	0.00
Del exterior			7272	0.00	7273	0.00

**INTERESES CON INSTITUCIONES FINANCIERAS**

RELACIONADAS	Costo		Costo		Valor no deducible	
Local			7275	0.00	7276	0.00
Del exterior			7278	0.00	7279	0.00
NO RELACIONADAS	Costo		Costo		Valor no deducible	
Local			7281	0.00	7282	0.00
Del exterior			7284	0.00	7285	0.00

**INTERESES PAGADOS A TERCEROS**

RELACIONADAS	Costo		Costo		Valor no deducible	
Local			7287	0.00	7288	0.00
Del exterior			7290	0.00	7291	0.00
NO RELACIONADAS	Costo		Costo		Valor no deducible	
Local			7293	0.00	7294	0.00
Del exterior			7296	0.00	7297	0.00

**INTERESES DEL PASIVO POR ARRENDAMIENTO**

Reversiones del decaimiento de provisiones que fueron reconocidas a su valor presente	7299	0.00	7300	0.00	7300	0.00
Intereses implícitos devengados por acuerdos que constituyen efectivamente una transacción financiera a pago diferido	7302	0.00	7303	0.00	7303	0.00
Otros	7305	0.00	7306	0.00	7306	0.00

Pérdidas por medición de inversiones en asociadas y regímenes conjuntos al método de la participación (valor patrimonial proporcional)

Otros	7308	0.00	7309	0.00	7309	0.00
	7311	0.00	7312	0.00	7312	0.00
	7314	0.00	7315	0.00	7315	0.00

Otros netos procedentes de actividades discontinuadas

<b>I. COSTOS OPERACIONALES</b>	<b>7991</b>	<b>1515711.46</b>
<b>I. GASTOS</b>	<b>7992</b>	<b>254451.04</b>
<b>I. COSTOS Y GASTOS</b>	<b>7999</b>	<b>1770163.00</b>
de inventario (Informativo)	7901	0.00

Pérdidas, costos y gastos por mediciones de activos biológicos al valor razonable menos costos de venta

096	0.00	097	0.00
Base de cálculo de participación a trabajadores		098	1340.01

**RENTAS PERMANENTES**

(-) Participación a trabajadores	803	196.50
(-) Dividendos exentos y efectos por método de participación (valor patrimonial proporcional) empresas (8024+8025+6132)	804	0.00
(-) Otras rentas exentas e ingresos no objeto de Impuesto a la Renta	805	0.00
(+) Gastos no deducibles locales	806	0.00
(-) Gastos no deducibles del exterior	807	0.00
(+) Gastos incurridos para generar ingresos exentos y gastos atribuidos a ingresos no objeto de Impuesto a la Renta	808	0.00
(+) Participación trabajadores atribuido a ingresos exentos y no objeto de impuesto a la renta -Fórmula ((804*15%) + ((805-808)*15%))	809	0.00
(-) Deducciones adicionales	810	0.00
(+) Ajuste por precios de transferencia	811	0.00
(-) Ingresos sujetos a Impuesto a la Renta Único	812	0.00
(+) Costos y gastos deducibles incurridos para generar ingresos sujetos a Impuesto a la Renta Único	813	0.00

**INGRESOS, COSTOS Y GASTOS CORRESPONDIENTES AL IMPUESTO A LA RENTA ÚNICO (IRU)**

**IRU ACTIVIDAD BANANERA**

Ingresos sujetos al Impuesto a la Renta Único para las actividades del Sector Bananero (producción y venta local)	1100	0.00
Ingresos sujetos al Impuesto a la Renta Único para las actividades del Sector Bananero (exportación)	1101	0.00
Costos y gastos incurridos para generar ingresos sujetos a Impuesto a la Renta Único para las actividades del Sector Bananero (producción y venta local)	1102	0.00
Costos y gastos incurridos para generar ingresos sujetos a Impuesto a la Renta Único para las actividades del Sector Bananero (exportación)	1103	0.00

**IRU ACTIVIDAD AGROPECUARIA**

Ingresos sujetos al Impuesto a la Renta Único para las actividades Agropecuarias (producción y comercialización local)	1104	0.00
Ingresos sujetos al Impuesto a la Renta Único para las actividades Agropecuarias (exportación)	1105	0.00
Costos y gastos incurridos para generar ingresos sujetos a Impuesto a la Renta Único para las actividades Agropecuarias (producción y comercialización local)	1106	0.00
Costos y gastos incurridos para generar ingresos sujetos a Impuesto a la Renta Único para las actividades Agropecuarias (exportación)	1107	0.00

**IRU ACTIVIDAD DE PRODUCCIÓN Y CULTIVO DE PALMA ACEITERA (EJERCICIOS FISCALES 2018 Y 2019)**

Ingresos sujetos al Impuesto a la Renta Único para las actividades de producción y cultivo de Palma Aceitera	1108	0.00
Costos y gastos incurridos para generar ingresos sujetos a Impuesto a la Renta Único para las actividades de producción y cultivo de Palma Aceitera	1109	0.00

**IRU ACTIVIDAD DE ENAJENACIÓN DE DERECHOS REPRESENTATIVOS DE CAPITAL**

Ingresos (utilidad) sujetos al Impuesto a la Renta Único en la enajenación de derechos representativos de capital	1110	0.00
Costos y gastos incurridos para generar ingresos sujetos a Impuesto a la Renta Único en la enajenación de derechos representativos de capital	1111	0.00
(-) Ingresos sujetos al Impuesto a la Renta del Régimen Impositivo de Microempresas	1112	0.00
(+) Costos y gastos incurridos para generar ingresos sujetos al Impuesto a la Renta del Régimen Impositivo de Microempresas	1113	0.00

**REVERSIÓN / REVERSIÓN DE DIFERENCIAS TEMPORARIAS (IMPUESTOS DIFERIDOS)**

	Generación	Reversión
Por valor neto realizable de inventarios	814	815
Por provisiones para desahucio pensiones jubilación patronales	816	817
Por costos estimados de desmantelamiento	818	819
Por deterioros del valor de propiedades, planta y equipo	820	821
Por provisiones (diferentes de cuentas incobrables, desmantelamiento, desahucio y jubilación patronal)	822	823
Por la diferencia entre los cánones de arrendamiento pagados y los cargos que deban registrarse por el reconocimiento de un activo por derecho de uso	1114	1115

**POR CONTRATOS DE CONSTRUCCIÓN**

	Generación	Reversión
Ingresos provenientes de contratos de construcción	1116	1117
Pérdidas, costos y gastos provenientes de contratos de construcción	1118	1119

**POR MEDICIONES DE ACTIVOS NO CORRIENTES MANTENIDOS PARA LA VENTA**

	Generación	Reversión
Ganancias que surjan de la medición de activos no corrientes mantenidos para la venta	1120	1121
Pérdidas que surjan de la medición de activos no corrientes mantenidos para la venta	1122	1123

**POR MEDICIONES DE ACTIVOS BIOLÓGICOS AL VALOR RAZONABLE MENOS COSTO DE VENTA**

	Generación	Reversión
Ingresos	828	829
Pérdidas, costos y gastos	830	831
Amortización pérdidas tributarias de años anteriores		832
Por otras diferencias temporarias	834	835

<b>Gravable</b>	<b>836</b>	<b>1113.51</b>
<b>Ya sujeta a amortización en períodos siguientes</b>	<b>837</b>	<b>0.00</b>

**INFORMACIÓN RELACIONADA CON EL DEBER DE INFORMAR LA COMPOSICIÓN SOCIETARIA A LA ADMINISTRACIÓN TRIBUTARIA (ANEXO DE ACCIONISTAS - APS)**

¿Cumple el deber de informar sobre la composición societaria dentro de los plazos establecidos?	838	SI
Porcentaje de la composición societaria no informada (dentro de los plazos establecidos)	839	0.00
Porcentaje de la composición societaria correspondiente a períodos fiscales al 31 de diciembre del ejercicio declarado que sí ha sido informada	840	0.00

**INFORMACIÓN RELACIONADA POR RESULTADOS OBTENIDOS DENTRO Y FUERA DE ZEDES**

¿Contribuyente declaró en su declaración de renta que es administrador u operador de ZEDES?	841	NA
---	-----	----

**INFORMACIÓN RELACIONADA POR RESULTADOS OBTENIDOS DENTRO Y FUERA DE ZEDES**

	Relacione a territorio ZEDE	Relacione a territorio fuera de ZEDES
Utilidad gravable	842	843
Pérdida sujeta a amortización en períodos siguientes	844	845

¿Se otorga el derecho a la exoneración del impuesto a la renta para entidades del sector financiero popular y solidario resultantes de procesos de fusión de los segmentos distintos a los dos últimos?	039	NO
¿Ante la relación entre el activo total de la entidad de menor tamaño respecto al activo total de la entidad absorbente?	040	0.00
¿Exoneración del impuesto a la renta para las entidades del sector financiero popular y solidario resultantes de procesos de fusión de los segmentos distintos a los dos últimos?	041	0.00
¿Saldo del anticipo pendiente de pago (traslado campo 878 declaración período anterior)	800	0.00
¿Saldo determinado correspondiente al ejercicio fiscal declarado (traslado campo 879 declaración período anterior)	851	0.00
¿Saldo del saldo del anticipo - Decreto Ejecutivo no. 210 (aplica para únicamente para el ejercicio 2017)	852	0.00
¿Saldo reducido correspondiente al ejercicio fiscal declarado (aplica para únicamente para el ejercicio 2017)	853	0.00
¿Saldo nuevo a la renta causado mayor al anticipo reducido	854	244.87
¿Redito tributario generado por anticipo	855	0.00
¿Saldo del anticipo pendiente de pago	856	0.00
¿Retenciones en la fuente que se realizaron en el ejercicio fiscal	857	0.00
¿Retenciones por dividendos anticipados	858	0.00
¿Retenciones por ingresos provenientes del exterior con derecho a crédito tributario	859	0.00
¿Tipo de impuesto a la renta pagado por espectáculos públicos	860	0.00
¿Retenciones por el anticipo de impuesto a la Renta pagado voluntariamente	861	0.00
¿Tipo de impuesto a la Renta pagado voluntariamente	862	0.00
¿Tipo de impuesto a la Renta pagado obligatoriamente por el Decreto 1137 (para el ejercicio fiscal 2020)	863	0.00
¿Redito tributario por impuesto a la utilidad en la compraventa de predios urbanos pagado a Municipios (para actividades de urbanización, lotización y otras similares)	864	0.00
¿Redito tributario de años anteriores	865	0.00
<b>REDITO TRIBUTARIO GENERADO POR IMPUESTO A LA SALIDA DE DIVIDENDOS</b>		
Generado en el ejercicio fiscal declarado	866	0.00
Generado en ejercicios fiscales anteriores	867	0.00
¿Se otorga el derecho a la exoneración del pago del saldo del impuesto a la Renta del ejercicio fiscal 2015 dispuesta en la Ley Orgánica de Solidaridad y de Corresponsabilidad Ciudadana para la Reconstrucción y Reactivación de las Zonas Afectadas?	042	SI
¿Exoneración del pago del saldo del impuesto a la renta del ejercicio fiscal 2015 dispuesta en la Ley Orgánica de Solidaridad y de Corresponsabilidad Ciudadana para la Reconstrucción y Reactivación de las Zonas Afectadas.	043	0.00
¿Se otorga el derecho a la reducción de 10% del impuesto a la Renta a pagar del ejercicio fiscal 2019 para contribuyentes domiciliados a septiembre de 2019 cuya actividad económica principal sea la agrícola, ganadera, agroindustrial y/o turismo en provincias afectadas por la paralización?	044	SI
¿Reducción de 10% del impuesto a la Renta del ejercicio fiscal 2019 para contribuyentes domiciliados a septiembre de 2019 cuya actividad económica principal sea la agrícola, ganadera, agroindustrial y/o turismo en las provincias afectadas por la paralización	045	0.00
¿Ahorro del beneficio en impuesto de una sociedad que dispone de un contrato de inversión con estabilidad en la renta de impuesto a la Renta, de acuerdo a lo señalado en el COPCI	046	0.00
<b>Saldo impuesto a pagar</b>	<b>868</b>	<b>244.87</b>
<b>Saldo saldo a favor</b>	<b>869</b>	<b>0.00</b>
Impuesto a la renta único (a partir del ejercicio 2015 registre la sumatoria de los valores pagados mensualmente por concepto de impuesto único)	807	0.00
<b>LIQUIDACIÓN DEL IMPUESTO A LA RENTA ÚNICO</b>		
<b>IRU SECTOR BANANERO</b>		
(+) Impuesto a la Renta Único calculado para las actividades del Sector Bananero (producción y venta local)	1124	0.00
(+) Impuesto a la Renta Único calculado para las actividades del Sector Bananero (exportación)	1125	0.00
Impuesto a la Renta Único calculado para las actividades del Sector Bananero (componente exportación)	1126	0.00
Impuesto a la Renta Único calculado para las actividades del Sector Bananero (componente producción propia)	1127	0.00
(-) Exoneración del Impuesto a la Renta Único para las actividades del Sector Bananero por nuevas inversiones	1128	0.00
(-) Exoneración del Impuesto a la Renta Único para las actividades del Sector Bananero por creación de nuevas sociedades	1129	0.00
(-) Exoneración del Impuesto a la Renta Único para las actividades del Sector Bananero por otros conceptos	1130	0.00
(-) Retenciones en la fuente por impuesto a la Renta Único para las actividades del Sector Bananero (producción y venta local)	1131	0.00
(-) Retenciones en la fuente por impuesto a la Renta Único para las actividades del Sector Bananero (exportación)	1132	0.00
(=) Crédito tributario por impuesto a la Renta Único para las actividades del Sector Bananero (informativo)	1133	0.00
(=) Impuesto a la Renta Único a pagar por actividades del Sector Bananero	1134	0.00
<b>IRU ACTIVIDAD AGROPECUARIA</b>		
(+) Impuesto a la Renta Único calculado para las actividades Agropecuarias (producción y comercialización local)	1135	0.00
(+) Impuesto a la Renta Único calculado para las actividades Agropecuarias (exportación)	1136	0.00
(-) Exoneración del Impuesto a la Renta Único para las actividades Agropecuarias por nuevas inversiones	1137	0.00
(-) Exoneración del Impuesto a la Renta Único para las actividades Agropecuarias por creación de nuevas sociedades	1138	0.00
(-) Exoneración del Impuesto a la Renta Único para las actividades Agropecuarias por otros conceptos	1139	0.00
(-) Retenciones en la fuente por impuesto a la Renta Único para las actividades Agropecuarias (producción y comercialización local)	1140	0.00
(-) Retenciones en la fuente por impuesto a la Renta Único para las actividades Agropecuarias (exportación)	1141	0.00
(-) Retenciones en la fuente de otros regímenes aplicables al Impuesto a la Renta Único para actividades Agropecuarias	1142	0.00
(=) Crédito tributario por impuesto a la Renta Único para las actividades Agropecuarias (informativo)	1143	0.00
(=) Impuesto a la Renta Único a pagar por actividades Agropecuarias	1144	0.00
<b>IRU ACTIVIDAD PRODUCTOR Y CULTIVADOR DE PALMA ACEITERA (EJERCICIOS FISCALES 2018 Y 2019)</b>		
(+) Impuesto a la Renta Único para las actividades de producción y cultivo de Palma Aceitera	1145	0.00
(-) Crédito tributario para la liquidación del Impuesto a la Renta Único para las actividades de producción y cultivo de Palma Aceitera	1146	0.00
<b>IRU EN LA UTILIDAD POR ENAJENACIÓN DE DERECHOS REPRESENTATIVOS DE CAPITAL</b>		
(+) Impuesto a la Renta Único en la enajenación de derechos representativos de capital	1147	0.00
(-) Crédito tributario para la liquidación del Impuesto a la Renta Único en la enajenación de derechos representativos de capital	1148	0.00
Redito tributario del Régimen Impositivo para Microempresas	1149	0.00
<b>Saldo a la renta a pagar</b>	<b>868</b>	<b>244.87</b>

Fidelidad al Impuesto a la Renta (1065 - 803)	1075	1113.51
Impuesto a la Renta Causado	800	244.97
<b>Saldo después del Impuesto a la Renta (1075 - 800)</b>	<b>1099</b>	<b>868.54</b>
<b>PERÍODO (PRÓXIMO AÑO)</b>		
<b>CUPO DE IMPUESTO A LA RENTA PRÓXIMO AÑO</b>		
Anticipo calculado próximo año (Informativo a partir del ejercicio fiscal 2019)	571	122.49
<b>RESULTADO INTEGRAL DEL PERÍODO (INFORMATIVO)</b>		
<b>GANANCIAS Y PÉRDIDAS POR REVALUACIONES</b>		
Propiedades, planta y equipo	880	0.00
Activos Intangibles	881	0.00
Otros	882	0.00
ganancias y pérdidas por inversiones en instrumentos de patrimonio medidos a valor razonable con cambios en otro resultado integral	883	0.00
ganancias y pérdidas por la conversión de estados financieros de un negocio en el extranjero	884	0.00
ganancias y pérdidas actuariales	885	0.00
gasto efectivo de las ganancias y pérdidas de los instrumentos de cobertura en una cobertura de flujos de efectivo	886	0.00
+	887	0.00
<b>INGRESOS POR IMPUESTO A LA RENTA DEL PERÍODO (INFORMATIVO)</b>		
ingresos (ingreso) por impuesto a la renta corriente	888	0.00
ingresos (ingreso) por impuesto a la renta diferido	889	0.00
<b>DEBITOS</b>		
debito (informativo)	890	0.00
<b>CUANTÍA DE IMPUTACIÓN AL PAGO (PARA DECLARACIONES SUSTITUTIVAS)</b>		
Interés	897	0.00
Impuesto	898	0.00
Multa	899	0.00
<b>IMPUESTOS A PAGAR Y FORMAS DE PAGO (CUANTÍA DE IMPUTACIÓN AL PAGO EN DECLARACIONES SUSTITUTIVAS)</b>		
<b>TOTAL IMPUESTO A PAGAR</b>	<b>902</b>	<b>244.97</b>
Interés por mora	903	0.00
Multa	904	0.00
<b>TOTAL PAGADO</b>	<b>909</b>	<b>244.97</b>



El resultado electrónico corresponde a:  
**ANGEE GABRIELA**  
**CABRERA VELEZ**

# ESTUDIO DE CASO - CAGUA MARÍA

**5%**  
Textos sospechosos

- 5% Similitudes
  - 1% similitudes entre comillas
  - 0% entre las fuentes mencionadas
- < 1% Idiomas no reconocidos
- 19% Textos potencialmente generados por la IA (ignorado)

Nombre del documento: ESTUDIO DE CASO - CAGUA MARÍA.docx  
ID del documento: b43f7c3bf81b1cc8848721d565c47f76604cc2be  
Tamaño del documento original: 64,97 kB

Depositante: CRESPO CAICEDO HECTOR LAUTARO  
Fecha de depósito: 26/2/2024  
Tipo de carga: interface  
fecha de fin de análisis: 26/2/2024

Número de palabras: 4652  
Número de caracteres: 30.645

Ubicación de las similitudes en el documento:



## Fuentes principales detectadas

Nº	Descripciones	Similitudes	Ubicaciones	Datos adicionales
1	<b>ANÁLISIS VERTICAL DEL ESTADO DE SITUACIÓN FINANCIERA DE LA UNID...</b> #11518e El documento proviene de mi grupo 4 fuentes similares	1%		Palabras idénticas: 1% (67 palabras)
2	<b>dspace.utb.edu.ec</b> http://dspace.utb.edu.ec/bitstream/handle/49000/15205/E-UTB-FAFI-CA-000240.pdf?sequence=1 14 fuentes similares	1%		Palabras idénticas: 1% (56 palabras)
3	<b>portal.amelica.org</b> http://portal.amelica.org/amelicajournal/221/2212240006/2212240006.pdf 1 fuente similar	1%		Palabras idénticas: 1% (58 palabras)
4	<b>dspace.utb.edu.ec</b> http://dspace.utb.edu.ec/bitstream/49000/15340/1/E-UTB-FAFI-CA-000267.pdf 10 fuentes similares	1%		Palabras idénticas: 1% (47 palabras)
5	<b>dspace.utb.edu.ec</b> http://dspace.utb.edu.ec/bitstream/49000/9618/4/E-UTB-FAFI-CA-000417.pdf.txt 9 fuentes similares	< 1%		Palabras idénticas: < 1% (43 palabras)

## Fuentes con similitudes fortuitas

Nº	Descripciones	Similitudes	Ubicaciones	Datos adicionales
1	<b>dspace.utb.edu.ec</b> http://dspace.utb.edu.ec/bitstream/49000/15365/1/E-UTB-FAFI-CA-000292.pdf	< 1%		Palabras idénticas: < 1% (40 palabras)
2	<b>dspace.utb.edu.ec</b> http://dspace.utb.edu.ec/bitstream/handle/49000/15360/E-UTB-FAFI-CA-000287.pdf?sequence=1	< 1%		Palabras idénticas: < 1% (28 palabras)
3	<b>revistas.upeu.edu.pe</b> https://revistas.upeu.edu.pe/index.php/rj_vc/article/view/1601/1895#:~:text=En conclusión, en el aná...	< 1%		Palabras idénticas: < 1% (18 palabras)
4	<b>repositorio.ucsg.edu.ec</b> http://repositorio.ucsg.edu.ec/bitstream/3317/18751/3/T-UCSG-POS-MCF-22.pdf.txt	< 1%		Palabras idénticas: < 1% (14 palabras)
5	<b>tickelia.com</b>   Acid Test o Ratio de Prueba Ácida ¿Qué es y cómo calcularlo? https://tickelia.com/blog/glosario/acid-test-o-ratio-de-prueba-acida/#:~:text=Si el ratio es inferior a 1...	< 1%		Palabras idénticas: < 1% (16 palabras)

**Fuentes mencionadas (sin similitudes detectadas)** Estas fuentes han sido citadas en el documento sin encontrar similitudes.

- <https://doi.org/10.17162/rivc.v8i1.1601>
- <https://repositorio.uide.edu.ec/handle/37000/4213>